COMITE DE SOLIDARITE AVEC LES RROMS DE MARSEILLE

Le 4 septembre dernier, dans les rues de Marseille, puis le 5 septembre aux Docks des Sud, des milliers de marseillais ont manifesté pour exiger plus de liberté, plus justice, plus d'égalité, et plus de fraternité pour tous. Ils s'opposaient en particulier aux récentes mesures gouvernementales qui organisent la chasse aux familles Rroms présentes dans la ville.

Aujourd'hui la situation de ces familles est plus précaire que jamais même si certaines ont accepté, de gré ou de force, un retour dit humanitaire dans un pays qui les rejette. Le plus souvent sans toit et sans la moindre hygiène, ils ont peur et craignent l'arrivée du froid pour leurs enfants. L'émotion et la honte ont été ressenties par beaucoup de marseillais qui souhaitent manifester concrètement leur solidarité avec ces citoyens européens.

Notre comité qui s'est récemment élargi en accueillant de nouvelles associations et mouvements vous invite à participer à une première réunion d'information et de coordination qui aura lieu le

Samedi 9 octobre de 9h à 15h A Espace 22 rue Mathieu Stilatti 13003 Marseille

L'ordre du jour proposé sera le suivant :

Qui sont-ils ? : la situation des Rroms à Marseille :

- -Les conditions de vie,
- -Le rôle des associations
- -Le contexte juridique.

Comment agir ? : Les projets de solidarité : le parrainage, le réseau d'alerte, le respect du droit etc....

Inscrivez-vous sans tarder auprès de l'une des associations. Prévoir un repas froid.

Fondation Abbé Pierre ; Médecins du Monde ; AMPIL ; Rencontres Tsiganes ; Secours Catholique ; Boutique solidarité ; Ligue des Droits de l'Homme ; CIMADE